

Kundgebung für Demokratie am 27.04.2024 auf dem Marktplatz in Gehrden

Rede von Kristine Kindler, Omas gegen Rechts Hannover-Land

Es gilt das gesprochene Wort

Moin, liebe alle, die ihr euch für die Demokratie stark macht!

Wir OMAS GEGEN RECHTS Hannover-Land - aus Barsinghausen, Wennigsen und Gehrden - freuen uns wirklich sehr, heute bei dieser Kundgebung für Demokratie dabei sein zu können.

Denn wir OMAS stehen ein:

- für eine **demokratische**,
- rechtsstaatlich organisierte,
- freie und bunte Gesellschaft.

Darum sind wir OMAS GEGEN RECHTS auch hoch erfreut, dass nach der Correctiv-Recherche so viele Menschen aus der Mitte der Gesellschaft überall aufstehen und laut auf die Straße gehen

- gegen Rechts-Radikale,
- gegen die AfD,
- gegen die Reichsbürger ... und wie sie alle heißen.

WIR leben den Respekt und die Achtung gegenüber anderen Menschen - unabhängig von Religion, Hautfarbe und Herkunft.

Dagegen ist die AfD ein Wolf im Schafspelz:

SIE benutzt demokratische Strukturen und Freiheiten, um ein **totalitäres System** zu etablieren.

Die eigenen Zitate von AfD-Leuten, die alle belegt sind, müssen in uns dunkle Erinnerungen wecken!

- Sie sagen „**wir werden aufräumen**“,
- sie reden schon lange von „**nach Afrika prügeln**“,
- sie rufen nach „**einem neuen Holocaust**“,
- sie träumen „**von einem blutigen Bürgerkrieg**“ und
- sie wollen „**an die Wand stellen**“.
- sie fordern uns auf: „**Kauft nicht bei Türken!**“

Wen es interessiert..., einfach AfD-Zitate googlen.

Aber **Achtung**, das ist nicht gut auszuhalten...

Die AfD bereitet mit Hass und Hetze den Nährboden für „Einzeltäter“, die dann wie in Halle oder Hanau Menschen morden.

Auf den Demonstrationen halten wir mit viel Kreativität und Energie ihnen unsere Botschaften auf bunten Plakaten entgegen:

Der Unterschied zwischen 1933 und 2024 **bist DU!** und **DU** und **DU** und wir alle!

Allen angeblichen Protestwähler:Innen möchte ich zurufen:

Zu Risiken und Nebenwirkungen lesen Sie ihre Geschichtsbücher oder fragen Sie Ihre Großeltern!

Auch wenn wir häufig die politische Meinung unserer Regierung nicht teilen, ist das noch lange kein Grund die AfD zu wählen.

Wenn euch etwas nicht passt, engagiert Euch! Wenn ein Bekannter nörgelt, dass ihm alles Mögliche nicht passt, dann soll er etwas dagegen **tun**.

Denn **TUN: Das ist Deutschland, das ist Demokratie.**

Wir können alle etwas **tun: Vor allen Dingen – wählen gehen!**

Geht zur Europa-Wahl und wählt **demokratische Parteien**, denn wer nicht wählt, unterstützt die AfD.

Und wer die AfD wählt, der schafft die EU ab.

- Schaut euch genau an, wie Großbritannien nach dem Brexit aussieht!
- Allen, die „Ausländer raus Brüllen“ sei gesagt: Döner werden auch von Nazis gegessen! Und selbst die von uns so geliebte Kartoffel hat einen Migrationshintergrund!
- Es heißt: „Wer in der Demokratie schläft, wacht im Faschismus auf“

Diese großartigen, zahlreichen, Demonstrationen in unserem Land müssen erst der Anfang sein. Es geht um die **Menschen** in unserem Land.

- Erst geht's „nur“ um den ausländischen Kollegen 5 Meter weiter am Arbeitsplatz: der wird re-migriert
- dann um das lernbehinderte Kind eurer Nachbarn – dem wird die Förderung entzogen
- dann um den schwulen Kollegen
- und dann irgendwann um DICH, weil DU dann nicht in der einen einzigen Partei bist, die es dann noch gibt.

Ich liebe es, meine Meinung frei zu äußern – auch wenn diese nicht immer allen passt! Damit wäre ich für die Rechten ein gefundenes Fressen und ganz weit oben auf der Abschuss-Liste.

Natürlich gibt es in der AfD oder ihrer Wählerschaft nicht nur Nazis. Aber auch die deutsche Tradition MITZULAUFEN und hinterher NICHTS GEWUSST zu haben wird weiter gepflegt.

Dieses Land, diese Stadt - Gehrden - ist und bleibt bunt, macht sich stark für die Demokratie – und das ist auch gut so.

Wir, als OMAS GEGEN RECHTS stehen ein für die Demokratie, gehen auf Demos, informieren und engagieren uns, so gut wir können.

Auch wenn einige von uns nicht mehr so gut zu Fuß sind, nicht mehr so gut sehen können und die Knie auch mal knacken: Unseren Kopf und unser Langzeitgedächtnis wissen wir durchaus zu nutzen 😊

Deswegen: **NIE WIEDER - IST JETZT, machen wir uns gemeinsam stark für unsere Demokratie.**